



## Nachruf

Der Sportverein Bermatingen 1931 e.V. trauert um sein Ehrenmitglied und langjährigen ehemaligen 1. Vorstand



# Karl-Heinz Wegis

*Und immer sind da Spuren Deines Lebens, Gedanken, Bilder, Sprüche und Augenblicke. Sie werden uns an Dich erinnern, glücklich, traurig und Dich nie vergessen lassen! Viel zu früh bist Du von uns gegangen, auf eine Reise ohne Wiederkehr. Stiller Schmerz hält uns gefangen, doch die schönen Erinnerungen bleiben um so mehr.*

Karl-Heinz liebte und lebte den Fußball bei seinem SVB. Er bekleidete über 28 Jahre mehrere Ämter: Von 1987 – 1989 sowie von 1991-1993 war er Spielausschussvorsitzender und von 1989-1991 als Beisitzer tätig. Ab 1993 übernahm er dann den Posten des 1. Vorstandes beim SVB, den er 21 Jahre mit Herzblut verkörperte, bis er 2014 den Stab weiter gab. Er stand uns allzeit weiterhin mit Rat und Tat zur Seite und unterstützte seinen SVB bis zuletzt als Gönner und Hauptsponsor. Sein größtes Projekt war das neue Vereinsheim, das nun verwirklicht wurde.

Seine Verdienste um den SVB und den Fußball in der gesamten Region wurden 2001 mit der Silbernen Ehrennadel und 2010 mit der Goldenen Ehrennadel des Vereins sowie 2012 vom Südbadischen Fußballverband mit der Bronzenen Ehrennadel geehrt. 2014 wurde er zum Ehrenmitglied des SVB ernannt.

Mit Karl-Heinz verlieren wir einen überaus geschätzten Spielerkollegen, Vereinsfunktionär und Freund. Wir werden Dich für immer in großer Dankbarkeit in Erinnerung behalten.

**Dein Sportverein Bermatingen 1931 e.V.**

Vorstandschaft, Jugend, Aktive und Altherren (AH)